

Liebe LG-Mitglieder,

am vergangenen Wochenende wurde ich als Fährtenrichter bei der LGA eingesetzt. Für das mir hier entgegengebrachte Vertrauen möchte ich mich bei der Landesgruppe Baden bedanken.

Es hat mich sehr gefreut, dass diese Veranstaltung trotz steigender Corona Zahlen stattfinden konnte und die Teams ihr Können unter Beweis stellen konnten.

Dieses Jahr wurden 34 Hunde gemeldet, wobei 28 Hunde in der Fährte vorgeführt wurden. Da meine Tochter dieses Jahr selbst bei der LGA teilgenommen hat, möchte ich mich besonders bei Ilona Fornal bedanken, welche das Richteramt für die Fährte von Jessica übernommen hat.

Bei dem Fährten Gelände handelte es sich um gegruppte Äcker, die alle innerhalb ein paar Minuten von dem Stadion aus erreicht werden konnten. Ein Dank geht hier an die Ortsgruppe Flehingen, die sich um das Fährten Gelände gekümmert haben. Es freut mich sehr, dass trotz des anspruchsvollen Geländes von den 28 Teams 24 das Prüfungsziel in der Fährte erreichen konnten.

Es wurden folgende Ergebnisse erzielt: 3x Vorzüglich, 8 x Sehr Gut, 9x Gut, 4 x Befriedigend, 4 x Mangelhaft.

An dieser Stelle möchte ich mich recht herzlich bei dem Fährtenleger-Team bedanken, diese die Fährten gewissenhaft und einheitlich gelegt haben. Vielen Dank an Markus Böhringer, Karin Walter, Pitt Neugebauer, Marius Köhler und Konstantin Glaser.

Ein weiterer Dank geht an die Hundeführerinnen und Hundeführer für die sportliche Vorführung ihrer Hunde.

Ich wünsche den qualifizierten Startern viel Erfolg auf der Bundessiegerprüfung und auf dem 7-Länder-Wettkampf. Des Weiteren wünsche ich allen Teilnehmern weiterhin viel Erfolg und Spaß mit ihren Hunden. Ich freue mich auf ein Wiedersehen.

Vielen Dank

Klaus Binder